
千曲市国民健康保険運営協議会議会議録 

                            

開催通知   平成２５年１２月２６日（木）  

開催日時   平成２６年  １月２４日  (金 ) 

午後１時３０分～午後３時２７分  

開催場所   千曲市役所  戸倉庁舎  ４階  会議室２  

出席委員  中村  廣近  太田  孝子  宮島  倫史  塩入  悦夫  

小 林  安 海  大 島   剛  森  理 恵 子  木 本  夏 子

  ８名  

 

欠 席 委 員  竹 内  裕 司  小 野  耕 一  安 川  幸 廣  清 水  始  

池川  正美  宮澤  利弘  ６名  

 

事 務 局   岡 田 昭 雄 市 長  中 村 健 康 福 祉 部 長  荒 井 健 康 推 進 課

     長  平 林 税 務 課 長  西 村 債 権 管 理 課 長  宮 入 健 康 づ

     くり係長  竹澤国保医療係長  ７名  

 

報告日程  

開会の前に市長から委嘱書の交付。残任期間につき、会長職は再選の大島委

員に継続していただくことの確認。 

 

１.開会 

荒井課長 運営協議会規則第５条より会議が成立していることを報告しま

す。 

 

２.市長あいさつ （岡田市長） 

 

３.会長あいさつ   （大島会長）  

 

４．平成２６年度千曲市国民健康保険税の税率について市長から諮問 

                         諮問後、市長退席 

５.議事録署名委員氏名 

   中 村 廣 近 委員   太 田 孝 子 委員 

 

６.協議事項（協議会規則３条により会長が進行を行う） 

 

（１）平成２６年度千曲市国民健康保険の税率改定について   

 

事務局から諮問書の内容説明、続いて資料から現状や今後の見通し等を



説明。 

（制度改正による７０歳から７４歳の被保険者の負担割合の変更の影響

について質問がありました。） 

（世帯当たり増加額と１人当たり増加額、低所得者への影響について質

問がありました。） 

（一般会計から仕組みとして赤字補てん繰り入れができないか質問があ

りました。） 

（千曲市国保の加入率と高齢化率について質問がありました。） 

（ジェネリック医薬品の推進について意見がありました。） 

（診療報酬請求書のチェック体制について質問がありました。） 

（今回の改定の規模と今後の見通しについて質問がありました。） 

 

議 長 平成２６年度千曲市国民健康保険の税率改正について各委員の賛成

の方の挙手を求めた。 

 

「全委員、挙手。異議なく賛成された。」 

 

事務局 答申書については、会長と事務局で検討して次回にお示しをする。    

    

（２）平成２５年度特定健康診査受診状況について 

 

事務局 平成２５年度特定健康診査の受診状況を説明 

 

（国の目標値を超えない場合のペナルティについて質問がありました。） 

（受診率の順位を１９市中上位にまで上げるように要望がありました。） 

（健診等の案内をまとめて出すことにより、重複して来たと勘違いする人

を減少させ、受診率にあげることができるのではないかという意見が

ありました。） 

 

（３）その他 なし 

 

 ７．その他 

 

事務局から次回の国保運営協議会、２月３日月曜日 午前１０時から戸

倉庁舎４階会議室２で開催する旨、報告。 

 

８.閉 会  荒井課長         午後３時２７分終了 

 

 


